
加上總監帶回了 的

口號。在與總監深談溝通後，確立了年會籌辦

方向，Butterfly立即從事組織編組與人員委託

工作。在事務長 與秘書長

協助下將重要職務執行長人選確認後及其他人

才尋求方向，非常慶幸的邀請所有人員協助的

事務進行十分順利，在此特別感謝所有扶輪前

輩對扶輪社員的訓練，讓社員們都以實踐親力

親為做服務為樂趣。非常謝謝前輩們！

接著做了各個工作崗位的權責區分說明，

將年會工作做成網狀組織分配。讓原以為複雜

的事全部細分後變成易懂與簡單，各權責負責

在一個忘記的日子裡，開車在中山北路

上，準備前往友人處聚餐。車上電話傳來一

個熟悉的聲音， 開朗笑聲及扶輪人

不推遲、不爭取的處事原則下，莫名地接下

2017-18年會籌備委員會主委職務。原以為是

3480地區第 31屆年會主委，心想行事如儀如

法炮製，依前人腳步做，該不是難事？

不到數月，成立新的地區已成為事實，

且自己將是 3482地區首屆年會籌備委員會主

委，雙肩壓力突然變得沈重，一向無所謂個性

的我，突然覺悟了新的地區成立，讓原擋著事

務革新與創新的所有藉口一下被拿掉了，再

國際扶輪 3482地區年會記趣
               3482地區第一屆年會籌備委員會主委  

                                                  台北西北區社 陳斌超
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人又將負責事務平面展開。如此反覆縱橫去審

思，雖然前後只開了約十次會議，但各全會、

各組織都能夠清楚與激發各項工作，並以委託

時之「簡樸隆重」四字為主要思考方向。

從 11日凌晨與總監 與 ARC Naomi 

接機，看到一位十分和藹可親的

Bain，緊張心情放鬆下展開接待工作。13 日

晚上歡迎之夜的規劃，是一個由總監宴請

、前總監、國外賓客及扶輪基金鉅

額捐獻社友，席間到處充滿感恩與喜悅氣氛，

讓歡迎晚會精彩萬分。開幕式一全會旗隊與成

功高中儀隊隆重進場及助理總監社長們熱情列

隊於走道兩旁，歡迎年會主要賓客來到會場，

如同一場嘉年華會的開始，全會上充滿歡愉。

聯合例會鼓勵九成的扶輪社參與聯合例會，邀

請唐鳳政務委員吸引了近半的地區社員參與，

造成午餐爆桌盛況，相信已經創造不易突破的

紀錄。二全會與三全會雖在輕鬆與嚴謹的態度

下快速進行，但也在其間從容展現整個地區各

社在 2017-18年度各項社員成長、服務事項、

及地區大型服務成果。來到晚宴前的一場雞尾

酒會讓社員一天疲憊身心得到放鬆，準備用快

樂心情來參與扶輪之夜。當晚會開始，八仙送

福就造成笑點高潮，等總監 與 RIPR致

詞後，由專業接手，之後就由越來越多社友參

與表演，一直到五族表演時已經全體在場社員

都參與表演。連 也都融入其

END Polio捐款，由 RIPR Judith Bain代表接受RIPR參與晚宴上台同歡

旗隊進場
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中。一直到司儀宣布晚會結束，社員仍

依依不捨不忍離去！可見精彩盛況。

整個年會從規劃到執行，全部繞著

傳統與創新主題，在簡樸心態裡卻做出

一個讓社友事後回味的年會，檢討會時

雖有一些可以加強改善之處。但整體上

是一個成功的年會。在此借用此版幅向

3482地區第一屆年會籌備委員會所有

成員說聲謝謝！沒有您們近半年的付出

絕對沒有這甜美果實。也謝謝總監

讓我們有自由發揮的空間。更謝謝 3482

地區所有社員，因為有你們參與讓年會

更加圓滿精彩！謝謝大家！

致贈聯合例會主講人唐鳳政務委員 
感謝狀

與晚會表演者合影

DG Skin與 RIPR及年度新社友合影
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